

Nibiru - Planet X - Sind sie real?

Außerirdische Taygetische, plejadische Informationen

Autor
Cosmic Agency
Gosia
veröffentlicht
21.09.2021

Original Video : <https://youtu.be/OyiLrFNDvNM>

Eridania: Was ich dir jetzt erzähle, wird dich vielleicht überraschen, denn auf der Erde gibt es viel Lärm um Nibiru. Ich weiß, dass ich für dich nicht wiederholen muss, was dort gesagt wird. Aber ich werde dir sagen, wie wir das aus unserer Perspektive sehen, eine sehr klare und schnelle und direkte Antwort.

Es gibt weder Nibiru, noch Hercubulus, noch Planet X, noch irgendetwas in der Art, das der Erde oder ihren Bewohnern Schaden zufügen könnte. Wir sind hier oben und trotz des ganzen Geschreies, das man auf der Erde hört, sehen wir uns um und sehen nur den bekannten und gut kartierten Raum.

Wir wissen, woher dieses ganze Nibiru-Zeug kommt. Hauptsächlich von Zacarias Sitchin. Wir wissen, dass er ein Desinformant im Dienste der Kabalen ist.

Es gibt noch mehr Daten, zum Beispiel über eine angebliche Tatsache, dass dieses Sonnensystem ein doppeltes, duales System ist, wie viele andere auch. Aber in diesem Fall ist es das nicht. Diese Sonne, die wir selbst 13 oder Sol13 nennen, ist ein einfaches System. Wenn es einen Nibiru oder Hercubulus gäbe, würden wir das wissen. Wir haben keinen Grund, diese Information zu verschweigen oder zu verbergen. Wir würden sagen, wenn etwas Großes im Anmarsch ist und ihr euch bereit machen solltet. Aber hier oben ist alles ruhig und dieser Raum ist sehr gut abgesteckt. Wir kennen ihn gut. Und hier gibt es nichts dergleichen.

Swaruu von Erra (9)

Swaruu: Ich muss eine wichtige Bemerkung über Nibiru machen, die es ein für alle Mal erklärt. Es wird nicht lange dauern.

Basierend sowohl auf unseren Aufzeichnungen, als auch auf anderen, die sich auf der Erde befinden, aber schwer zu interpretieren sind, wobei ich nur die Forschungen von Jordan Maxwell und Michael Tsarion als irdische Quellen verwende, bestätigen die taygetischen Aufzeichnungen zu einem sehr hohen Prozentsatz, was diese Forscher sagen.

Tiamat, der Planet, der vor 12.500 Jahren zerstört wurde, war ein sehr großer Planet, etwa 80% so groß wie Neptun, und er war der Erde näher als der Mars heute. Er war ein Wasserplanet mit sehr wenigen Inseln, der sehr hell leuchtete, weil er aufgrund seiner Größe die Sonne stark reflektierte, und das ist der Ursprung aller Mythen, die mit zwei Sonnen in diesem Sonnensystem verbunden sind. Da Tiamat ein Wasserplanet war, fungierte er als Spiegel, weshalb er auch als zweite Sonne bezeichnet wurde.

Weder Hecubulus noch Nibiru werden zurückkehren. Die modernen Gelehrten haben einfach nicht alle Fakten und stellen ihre eigenen Vermutungen an. Nur die beiden oben genannten Gelehrten haben Recht.

Und wie ich bereits erwähnt habe, betrachten die NASA und das JPL die kombinierte Masse von drei kleineren und weiter entfernten Objekten, die fehlen, um die Bewegung dieses Sonnensystems zu erklären, wobei eines in der Gleichung fehlt. Dies ist die offizielle und endgültige Antwort von uns zum Thema Nibiru.

Existiert der braune Zwerg Nemesis? Nein, für uns ist er eine andere Variante desselben. Aber das ist widersprüchlich, denn egal wie braun er ist, man kann ihn von der Erde oder von jedem anderen Ort im Sonnensystem aus sehen, es sei denn, er ist in einem schwarzen Loch kollabiert, und das wüssten sie auch. Abgesehen davon ist diese Theorie der kollabierenden Sterne sehr 3D und muss überarbeitet werden.

Laut Michael Tsarion gibt es ein sehr großes Trauma in der Psyche des Menschen, das viele Dinge des schizophrenen Verhalten des Menschen erklärt. Er sagt, dass dieses Trauma von einem Kataklysmus herrührt, den er mit der Zerstörung von Tiamat und der darauf folgenden Flut in Verbindung bringt, und damit mag er Recht haben. Aber ich würde darauf bestehen, und ich sehe, dass er diese Daten nicht haben kann, dass dieses Trauma von weiter her kommt, und zwar von der Tatsache, dass wir eine verfolgte Rasse sind, die , durch den Reptilienkomplex oder die Allianz am Rande der Ausrottung steht

Gosia: Alex Collier sagt in einem seiner Videos, dass Nibiru real ist und dass er existiert. Warum sagt er das, weißt du das?

Swaruu: Daran erinnere ich mich. Ich weiß ehrlich gesagt nicht, warum er das sagt.

Wie ich neulich schon sagte, gibt es viele sehr genaue und vollständige Daten, warum Nibiru existieren muss. Wie ich bereits gesagt habe, möchte ich diese unzähligen und zum Teil tausend Jahre alten Quellen nicht in Misskredit bringen. Das Einzige, was ich teilen kann, ist, dass wir von hier aus nichts sehen können. Er müsste eigentlich existieren, aber er tut das nicht.

Und es liegt nicht daran, dass er in einer anderen Dimension (Dichte) ist, denn wenn das der Fall wäre, würde er die Erde in dieser Dimension (Dichte), in der wir uns befinden, nicht beeinflussen. Und noch etwas: Unsere Sensoren sind skalar. Das heißt, sie können Dinge wahrnehmen, die sich auf vielen Ebenen gleichzeitig befinden, besonders meine kleine Suzy. Er ist einfach nicht da.

Sie haben viele Fotos von zwei Sonnen gepostet: Das ist eine thermische Inversion, die durch die Spiegelung der Sonne eine Fata Morgana verursacht. Normalerweise ist die Atmosphäre unten heiß und kühlt sich nach oben hin immer mehr ab. Wenn es eine thermische Inversion gibt, ist es, wie der Name schon sagt, unten kalt und oben, in den Schichten der Atmosphäre, warm und in der Zwischenschicht kommt es zu einer Reflexion. Es ist eine Fata Morgana wie in der Wüste. Die Bilder, die sie machen, sind nicht von einem Objekt. Sie sind ein optischer Effekt. Die Sonne ist NICHT binär.

Und noch etwas. Das Sonnensystem ist nicht statisch... In diesem System gibt es keinen Platz für große Objekte, die den vorderen erreichen könnten, wie es Nibiru tun würde. Seine Existenz ist mathematisch unvereinbar.

Nun hat man festgestellt, dass im Sonnensystem eine bestimmte Masse fehlt. Das ist richtig, aber das, was fehlt, ist nicht auf einen großen Stern zurückzuführen, sondern auf die kombinierte Anziehungskraft von drei viel kleineren Sternen oder Planeten. Was du als einen bestimmten Punkt im Weltraum mit einer großen Masse siehst, ist der Punkt oder Wirbel oder der Punkt des Konzentrationsgleichgewichts dieser drei kombinierten Massen, und er befindet sich an einem geometrischen Punkt im Weltraum, der leer ist, weil er ein Gravitationspunkt ist, und keine Masse hat.

Dieses Sonnensystem hat 13 Planeten (einschließlich Pluto, den wir als solchen anerkennen), aber die Kabalen haben die anderen 3 Planeten, die sich jenseits des Kuipergürtels befinden, ausgelassen, und sie stellen keine Gefahr dar. (Pluto wird in den ET-Modellen des Sonnensystems zwar anerkannt, aber das macht nur 12. Einer fehlt, Tiamat, der jetzt der Asteroidengürtel ist, weil er vor etwa 12.500 Jahren zerstört wurde, zur Klärung)

Es gibt KEINEN Nibiru, keinen Hercubulus oder etwas Ähnliches. Sie interpretieren nur alte, meist sumerische Texte falsch.

Übersetzung:

Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos:

<https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf meinem YouTube Kanal:

https://www.youtube.com/my_videos?o=U

von YouTube zensierte Videos auf LBRY: <https://lbry.tv/@Ofaatu>

oder auf Telegram: <https://t.me/ofaatu2>

OritextAuthor

Cosmic Agency, Gosia

Published

September 21, 2021

Nibiru - Planet X - Are they Real? Extraterrestrial Taygetan Pleiadian Information

Eridania: What I'm going to tell you might surprise you because on Earth there is a lot of noise about Nibiru. I know I don't have to repeat for you what is said there. But I will tell you how we see this from our perspective, a very clear and fast and direct answer.

There is no such thing as Nibiru, nor Hercubulus, nor Planet X, nor anything along those lines that can cause any harm to the Earth or its inhabitants. We are up here and despite all the scandal that is heard down on Earth, we look around us and we only see space that is known and very well mapped out.

We know where all that Nibiru stuff comes from. Mainly from Zacarias Sitchin. That we know well as a disinformant in the service of the Cabal.

There is more data, for example on the fact that this solar system is double, dual system, as many are. But in this case it is not. This sun that we call 13 or Sol13 ourselves, is a simple system. If there was a Nibiru or Hercubulus, we would know. We have no reason to omit this information or to hide it. We would say it. We would say something big is coming and you should get ready. But up here everything is calm and this space is very well mapped out. We know it well. And there is nothing here of that nature.

Swaruu of Erra (9)

Swaruu: I must make an important comment about Nibiru, which explains it once and for all. It won't take me long.

Based both on our records, as well as others that are on Earth, but difficult to interpret, using only the research from Jordan Maxwell and Michael Tsarion as terrestrial sources, Taygetean records confirm what these researchers say in a very high percentage.

Tiamat, the planet destroyed 12,500 years ago, was a very large planet, about 80% the size of Neptune, and it was closer to Earth than Mars is today. It was a water planet with very few islands, which was very luminescent, because with its large size it reflected the sun a lot, and this is the source of all the myths associated with two suns in this solar system. Tiamat, being a water planet, functioned as a mirror, so it was called the second sun.

Neither Hercubulus nor Nibiru will return. Modern scholars simply don't have all the facts and make their own guesses. Only the two scholars mentioned above have it right.

And as I already mentioned, NASA and JPL are looking at the combined mass of three smaller and more distant objects that are missing to explain the movement of this solar system, with one missing from the equation. This is the official and definitive answer from us regarding the topic of Nibiru.

About the brown dwarf Nemesis, does it exist? No, for us it is another variant of the same. They cover themselves with that "brown dwarf" to justify that it is not seen, but it is inconsistent because no matter how brown it is, it would be seen from Earth or from anywhere in the solar system, unless it has collapsed on itself in a black hole, and they would know it too. And apart from that, that theory of collapsing stars is very 3D and needs revision.

According to Michael Tsarion there is a very great trauma in the psyche of the human being that explains many things about human schizophrenic behavior. He says that trauma comes from a cataclysm that he relates to the destruction of Tiamat and the flood that followed, and he may be right. But what I would insist on, and I see that he could not have this data, is that this trauma comes from further back, and it is from the fact of being a persecuted race, on the brink of extinction, by the Reptilian complex or alliance.

Gosia: Alex Collier in one of his videos says that Nibiru is real and that it exists. Why does it say that, do you know?

Swaruu: I remember that. I honestly don't know why he says that.

As I was saying the other time, there are many very accurate and complete data on why Nibiru must exist. As I have already said, I do not wish to discredit those countless and, many of them, thousand-year-old sources. The only thing I can share is that we can't see anything from here. It should exist ok, but it doesn't.

And it's not that it is in another dimension (density), because in the first place if that was the case, then it would not affect the Earth of this dimension (density) in which we are. And another thing, our sensors are scalar. That is, they can detect things that are in many planes at once, especially my little Suzy. It's just not there.

They have posted many photos of two suns: that is thermal inversion causing a mirage by reflecting the sun. Generally, the atmosphere is hot below and as it rises it cools more. When there is a condition of a thermic inversion... as its name indicates... it is cold below and warm up, in the layers of the atmosphere, in the intermediate layer a reflection occurs. It is a mirage like in a desert. The pictures they take are not of an object. They are an optical effect. The sun is NOT binary.

One more thing. The solar system is not static... with that system, there is no room for large objects that could reach the one in the front, as Nibiru would. Its existence is mathematically incongruous.

Now, they have detected that a certain mass is missing in the solar system. That is correct, but that what is missing is not due to a large star but to the combined gravitational force of 3 much smaller stars or planets. What you are seeing as a specific point in space with great mass is the point or vortex or point of concentration-equilibrium of those 3 combined masses and it is found in a geometric point in space that is empty because it is a gravitational point, not of mass.

This solar system has 13 planets (including Pluto that we do recognize as such) but the Cabal has omitted the other 3 planets that are beyond the Kuiper belt, and they do not represent any danger. (Pluto is recognized in ET models of the solar system but that only adds up to 12. One is missing, Tiamat, which is now an asteroid belt because it was destroyed around 12,500 years ago, clarification) ←

There is NO Nibiru, no Hercubulus or anything like that. They only misinterpret ancient texts, mostly Sumerian.